



# 2班調理実習



2月15日、食堂で2班の調理実習を行いました。事前に2班で作りたい物を話し合い、フルーチェパフェを作る事になりました。当日は、盛り付け、調理と役割を分担して取り組んで頂きました。調理中に苦戦されている方もいましたが、最後まで一生懸命に取り組まれ、見た目にも鮮やかで、美味しそうなフルーチェパフェが完成し、皆様自身で作ったフルーチェパフェを美味しく召し上がられていました。

支援課 光岡 瞳



# 創立記念日



3月25日、ささゆり作業所の創立記念日で、豪華弁当とイベントの際に撮影した写真のスライドショーを皆さんに見て頂きました。当日はコロナ対策の為、2部構成にし、午前中に2.3.4班で、午後からは1班と分かれてDVD鑑賞を行って頂きました。今期はコロナウィルスが原因で例年通りのイベント写真ではありませんでしたが、楽しそうに鑑賞されていました。そして皆様が楽しみにされていた豪華弁当は好評で、何人もの利用者様から「美味しかったよー」とコメントを頂き、私たちも嬉しい1日でした。

支援課 安藤 信二

# 今期異動職員



平成7年10月よりささゆり作業所栄養士として勤務して参りましたが、今年の4月から和泉の里で従事する事になりました。ささゆり作業所で25年もの長い年月仕事できたのも皆様のお蔭とっております。日課だった利用者様との会話や笑顔を見れなくなるのはとても寂しいですが、沢山の思い出を頂きました。本当に有難うございました。皆様お体に気をつけて毎日元気で過ごして下さい。

杉岡 和江

# 美味しい給食を有難うございました!